

COMUNIDAD DE SANTA ROSA MISIONES COMPAÑÍA SAN FRANCISCO - PARAGUAY



Actualmente forman la comunidad: **Carlina Ferreira, Sara Ortiz e Ignacia Duarte.**



En esta zona del país, la presencia misionera MIC, data del año 1990, es una zona netamente campesina, marcada por experiencia de lucha por sus derechos, de logros y pérdidas, de fe y compromiso solidario.



La misión de promoción de las familias, gestionamos con actividades diversas: la huerta familiar, la pintura, charlas educativas, de elaboración de panes y dulces, incentivamos a que tanto los niños y su madre pertenezcan a grupos que les ayuden a crecer en la confianza en sí mismos, integración entre vecinos y vivir la solidaridad. Promocionar a la mujer es promocionar a la familia.





Acompañando a las mujeres en el proceso de sanación y promoción





**Desde la infancia
acompañamos en el
proceso espiritual, la
educación no es solo
académico, sino para
la vida.**



**Acompañando
a los niños**

**y a las mujeres en
su promoción.**



La presencia de una hermana en la educación formal como docente, es otra misión de la comunidad, en el Colegio Nuestra Señora de Caacupé de San Pedro del Paraná y el colegio parroquial de Santa Rosa-Misiones.



La formación de agentes pastorales es un aporte de la comunidad a la pastoral parroquial y presencia misionera y evangelización, a través de cursos de formación, elaboración de materiales de formación y de catequesis adaptada a la realidad.



La PJMIC, procuramos formar a los jóvenes en los valores que nos caracterizan: el Seguimiento de Jesús Misionero, la Promoción de persona en todas sus dimensiones, el compromiso Misionero, la vivencia gozosa de la fe en solidaridad con los demás, etc.



Laicos MIC. Con la formación mensual y el compartir su vivencia de fe con la comunidad, van creciendo en identidad con el carisma MIC, comprometidos en la misión y la pastoral parroquial.

Celebración de consagración de los Laicos MIC de Santa Rosa



El cuidado el medio ambiente. Participamos activamente en grupo de defensa del medio ambiente ante las entidades, denunciando la utilización indiscriminada de agro toxico, el secado de los humedales y las grandes extensiones de monocultivo.



Junto a M. Alfonsa decimos, “Nuestro ánimo es hacer y recibir el bien”